

Compartir

Recomendar 0

Twitter 2

0

1

Herramientas

Valorar [0]

Imprimir Enviar

FARMACIA /

El boticario da confianza a la hora de sustituir fármacos

Imagenes



1 / 1 Un estudio apuesta por potenciar la

REDACCIÓN / MADRID

viernes, 31 de agosto de 2012 / 19:00

Un estudio analizó los efectos de la apariencia de los fármacos en las sustituciones

Una buena intervención del farmacéutico favorece la comprensión del paciente

La obligación de dispensar el medicamento de "precio más bajo" que estableció el Real Decreto-ley 16/2012 ha venido acompañada, en algunas comunidades autónomas, de una mayor capacidad de sustitución del farmacéutico para poder solventar posibles desabastecimientos o resolver casos de urgencia. Al margen de esta medida, el estudio "Impacto de las formas-colores-tamaños en la aceptación del paciente de una sustitución de medicamentos por el farmacéutico" puso de manifiesto que estos cambios pueden causar confusión o rechazo en los pacientes, puesto que la adherencia al tratamiento viene dada, en gran medida, por la apariencia física del medicamento.

A este respecto, dicho trabajo, publicado en la revista científica del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid en la que se recogen los resultados de las investigaciones de pósteres de la última edición de Infarma, constató que "para un mismo principio activo, son múltiples las formas farmacéuticas". En concreto, el estudio se centró en la simvastatina, para valorar el impacto en la adherencia y cumplimiento terapéutico que experimentan los pacientes como consecuencia de la variación de las características morfológicas del medicamento.

Para ello, se tomó como muestra a 80 personas entre 50 y 89 años, de las cuales el 61 por ciento estaban en tratamiento con simvastatina. Así, se comprobó la "gran variedad que existe entre comprimidos de distintos laboratorios incluso distintas dosificaciones". Tanto en el cambio de color como de forma, se vio que un 57 por ciento de los encuestados se veían influenciado por el cambio, mientras que el 43 por ciento no mostraba problemas de identificación.

En cuanto a la influencia que estos cambios tenían por edades, se observó que la afectación era nula en los grupos más jóvenes. En cambio, a medida que aumentaba la edad, el rechazo crecía significativamente hasta el 88,2 por ciento en pacientes en torno a

Publicidad

Suplementos y Especiales

Especiales
Especial Gestión de la Farmacia (Junio 2012)



Industria Innovadora
Las biotecnológicas buscan refugio en el capital riesgo



Medicamentos genéricos
Perry: "La Directiva 62/2011 pone en riesgo a las EFG"



Medicamentos publicitarios
La desfinanciación es una oportunidad



Responsabilidad Social Corporativa
La crisis no frena las políticas de RSC de las compañías



Contenidos de Salud

El Global en Twitter

jmvva La Agencia Estatal de I+D acumula nuevos retrasos bit.ly/TPKCAM vía @ElGlobalNet about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

Coraznyvida Los nuevos anticoagulantes entran en las guías de la ESC | ElGlobal.net elglobal.net/articulo.aspx?... vía @ElGlobalNet about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

logilenia La compra centralizada de todas las vacunas, en marcha | elglobal.net/articulo.aspx?... 42 minutes ago · reply · retweet · favorite

JCEdMedicas RT @Coraznyvida: Los nuevos anticoagulantes entran en las guías de la ESC | ElGlobal.net elglobal.net/articulo.aspx?... vía @ElGlobalNet 2 minutes ago · reply · retweet · favorite

1 new tweet

Lindaonti RT @Coraznyvida: Los nuevos anticoagulantes entran en las guías de la ESC | ElGlobal.net elglobal.net/articulo.aspx?... vía @ElGlobalNet 21 minutes ago · reply · retweet · favorite

1 new tweet

Mediformplus Agosto: mes alcista para el sector #farmacéutico elglobal.net/articulo.aspx?... 23 minutes ago · reply · retweet · favorite



Join the conversation

El Global en TV

Toma Medicina!
Análisis de la actualidad sanitaria de mano de los noticias publicadas en El Global y Gaceta M.



los 85 años. El estudio concluyó que el rechazo y su consiguiente perjuicio a la adherencia al tratamiento venían acompañados de factores como la poca información que recibía el paciente o su alta polimedición.

"Sin embargo, un factor favorable fue la actuación del farmacéutico, determinando la confianza con la que el paciente afrontaba el cambio", aseguró este trabajo, que apuesta por potenciar una buena intervención a este nivel puesto que "va a favorecer la comprensión por parte del paciente del cambio que se está produciendo en su medicación, de manera que no abandone la terapia por desconocimiento o temor al cambio". No obstante, también apostó por establecer criterios mínimos de fabricación por principio activo.

Comentarios de esta Noticia

No hay comentarios. Sea el primero en comentar esta noticia

Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado.
Regístrate o acceda con su cuenta.

Salud Hoy
Lucía Borrero hace un repaso de las principales noticias sanitarias de la semana

Business TV
Programas informativos producidos por Contenidos de Salud y emitidos por ésta cadena de televisión

Actividad reciente

facebook

Regístrate

Crear una cuenta o [inicia sesión](#) para ver qué están haciendo tus amigos.

La última: **Mercadona y el copago** ✓

16 personas recomiendan esto.

Solo seis regiones garantizan el pago anual a las farmacias ✓

31 personas recomiendan esto.

La última: **Otro mito del gasto en farmacia** ✓

22 personas recomiendan esto.

El Informe FAES abrazará el modelo de farmacia navarro que arruina a las boticas ✓

15 personas recomiendan esto.



[Quiénes Somos](#) - [Aviso Legal](#) - [Publicidad](#) - [Contacto](#)

Elglobal.net © 2011 Contenidos e Información de Salud S.L. -- [RSS](#)